

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Laurent Garnier

a choisi Fip pour son retour
et sera aux commandes de
"Comme à la radio"

Jeudi 9 novembre 2023,
de 17h à 19h / de 20h à 22h



Laurent Garnier offre 4 heures d'antenne exclusives à la radio musicale Fip, avant de retourner sur scène.

Comme à la radio : ce sont 4 heures en direct, 4 heures de conversation en musique, pour voyager à travers la vie d'un artiste qui devient, le temps d'une soirée, programmateur à Fip, « comme à la radio »...

L'incontournable DJ et producteur français qui fait danser la planète depuis plus de 30 ans prendra les commandes de Fip, et nous plongera dans son univers musical éclectique aux multiples dimensions.

L'idée de « Comme à la radio » est de plonger les auditeurs dans la vie d'un artiste ou d'une personnalité. 4 heures uniques et en direct avec 2 faces.

→ **Face A**, A l'âge de dix ans, depuis sa chambre transformée en discothèque, Laurent Garnier ne rêvait que d'une chose : faire danser les gens. Aux côtés d'Emilie Blon-Metzinger, il revient sur ses souvenirs d'enfance, ses premiers disques, ses influences jusqu'au départ de son cocon familial pour l'Angleterre...

→ **Face B**, De Manchester à Lourmarin, en compagnie de Charlotte Bibring, il évoquera Londres, Manchester, ses premières dates, ses rencontres et collaborations, son amour pour la radio, sa vie en musique, aussi éclectique que Fip, tout simplement...

4 heures avec Laurent Garnier : de ses premiers pas dans le monde de la musique à son statut d'icône de l'électro.